

Et mon portable a marché...

Sari P. - Espagne

26/01/2011

Le portable dont je me sers pour mes affaires professionnelles ne marchait plus depuis plus d'un mois. J'ai voulu le faire réparer mais la période de Noël allait tout retarder. Je ne pourrais le déposer que début janvier.

Il y a dix jours, j'ai eu l'idée de demander à saint Josémaria: «tu pourrais bien me le réparer!» Je

savais bien qu'il était en mesure de le faire, mais je savais aussi que je pouvais lui offrir les contrariétés l'ennui de toutes ces démarches.

Je n'osais toujours pas m'en servir, mais aujourd'hui, juste avant d'aller à l'agence, j'ai demandé à quelqu'un de m'appeler, j'ai répondu et il a parfaitement marché. Je viens de dire la prière de son image pour le remercier.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/et-mon-portable-a-marche/> (11/01/2026)